
« Ce que l’univers de Repetto m’a inspiré, c’est une formule cousu-main et épurée alliant une 

sélection de matières premières luxueuses et riches en authenticité. C’est une rose poudrée 

musquée, quintessence de féminité.  

 

Ce que l’univers de Repetto m’a inspiré, c’est une formule cousu-main. C’est une sélection de 

matières premières luxueuses qui allient tradition, savoir-faire et technicité comme la Rose 

Essence LMR ou la Vanille Absolue LMR. C’est une formule épurée qui recherche la perfection 

dans l’authenticité. C’est une alliance d’émotions: un voile de satin qui effleure la peau, un 

corps qui virevolte et se cambre dans une grâce infinie… C’est un parfum rose poudrée musquée 

où la rose y est tutu par sa robe, quintessence de féminité par son odeur, envoûtante par sa 

beauté, pureté par son authenticité.» 

 

      Olivier Polge – Parfumeur chez IFF 

L’inspiration du parfumeur 



« The universe of Repetto inspired me  

to create a hand-sewn formula allying a selection of raw materials that both are luxurious 

and rich in authenticity. It is a musky powdery rose, quintessence of feminitniy. 

 

It is a selection of luxurious raw materials which ally tradition, know-how and technicality 

such as the Rose Essence LMR or the Vanilla. 

It is a refined formula which seeks for perfection through authenticity. It is an alliance  

of emotions: a satin veil which brushes the skin, a body which twirls and arches itself in an 

infinite grace… It is a musky powdery rose perfume where the rose  

is tutu by its dress, quintessence of femininity by its smell, mesmerizing by its beauty, and 

purity by its authenticity. » 

 

 

      Olivier Polge , Perfumer at IFF 

The Perfumer’s inspiration 


